



Nombre de alumno:

Ángel Diego Rodríguez Guillen.

Nombre del profesor:

Ana Gabriela Villafuerte Aguilar.

Nombre del trabajo:

Súper nota

Materia:

Equinos

Grado: "5"

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de marzo de 2021.

ESCARAS:

Las úlceras de decúbito también llamadas llagas o **escaras** por inactividad son unas lesiones que aparecen en la piel cuando los animales pasan demasiado tiempo en una misma postura, lo que provoca roce y presión sobre algunas partes del cuerpo.



VERMES:

Actualmente los pequeños estróngilos o vermes rojos son los parásitos más frecuentes de los caballos: la mayoría de huevos de las heces y las larvas de los pastos pertenecen a este grupo. El ciclo de vida de los pequeños estróngilos es de seis semanas, pero puede llegar a durar dos años.

CONSUMO DE ARENAS:

la salud de un caballo puede deteriorarse. Los síntomas son apatía, pérdida de peso, distensión abdominal, diarrea y molestias al conducir. La motilidad de los intestinos disminuye y se produce un bloqueo o acumulación de gases, lo que resulta en un dolor abdominal intenso, también llamado cólico.

es importante que un caballo se cure con semillas de psyllium, también llamadas semillas de pulgas. Cuando estas semillas entran en contacto con la humedad, se crea una sustancia gelatinosa que drena la arena hacia los intestinos. En algunos casos, es posible que se requiera cirugía para eliminar la arena de los intestinos



INGESTION DE ASTILLAS DE ASERRIN:

la bronquitis crónica, y otros problemas respiratorios causados por las alergias han sido atribuidos a la exposición al aserrín. El aserrín también puede causar la dermatitis, ronchas, así también cánceres pulmonares, gastrointestinales, y nasales



